
令和６年（2024 年）11 月那覇市議会定例会 

予算決算常任委員会 総括質疑 

 令和６年 12 月 17 日（火） 

 

質疑時間：３分×会派人数（答弁を除く） 
順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
議案番号・件名 発  言  要  旨 

１ 湧 川 朝 渉 

（日本共産党） 

 

 

 議案第118号

令和６年度那覇

市一般会計補正

予算（第６号） 

 

 

 

 

 

企画財務部企画調整課分、ＧＷ2050ＰＲＯＪ

ＥＣＴＳについて 

 

(１) ＧＷ2050ＰＲＯＪＥＣＴＳは、那覇空港

の機能拡張と本島西海岸の基地跡地利用計

画を経済界が主導して策定するものとなっ

ている。このＧＷ2050ＰＲＯＪＥＣＴＳに

沖縄県が入っていない理由を問う 

 

(２) 沖縄県の新 21 世紀ビジョンにも、基地問

題の解決と跡地利用推進法に基づいた、跡

地整備の円滑な推進を掲げている。沖縄県

を入れた計画策定こそ必要ではないのか 

 

(３) この新たなプロジェクトでは何を目指し

ているのか 

 

(４) プロジェクトの予算総額と団体負担金

1,192 万円の算定根拠、次年度の負担金額。

何に使われるのか。内訳を問う 

 

(５) プロジェクト推進協議会は任意の団体な

のか 

 

 

 



 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
議案番号・件名 発  言  要  旨 

   (６) 総務常任委員会での質疑において、「ゲー

トウェイ推進協議会につきましては、いず

れにも該当しない任意の協議会となってお

ります。この法定上の地方自治法上の協議

会というのは、行政同士の協議会のみが対

象となっております」との答弁があったが、

地方自治法にも該当していない、任意団体

への負担金支出の法的根拠を問う 

 

(７) 経済界主導のプロジェクトであり、本来

なら、資金面も含めて民間がやればいいこ

とではないのか 

 

(８) 沖縄県には、参画を呼びかけたのか 

 

 

 

 

 

 

【答弁を求める者】 

副市長、関係部長 

 


